

## Presse Information

### *Photovoltaik – Strom aus der Sonne*

Die Energiekosten sind in den letzten Jahren deutlich gestiegen. Eine weitere Herausforderung ist der kontinuierliche Verbrauch von fossilen Brennstoffen und die Suche nach neuen Quellen. Solarstrom bietet eine nachhaltige Alternative, die viele Vorteile bietet. Strom wird in Photovoltaikanlagen hergestellt, wo Sonnenlicht in elektrische Energie umgewandelt wird.

Wir haben es uns zur Aufgabe gemacht den Ausbau von nachhaltiger Energieerzeugung in Österreich voranzubringen.

Wir sind ein Elektronunternehmen mit einem Fokus für Photovoltaikanlagen. Unseren Sitz haben wir in Korneuburg, von wo aus wir ganz Österreich mit der Energie der Sonne versorgen. Gesellschafter sind Lorenz Trettenhahn und Matthias Lutz.

Wir sind ein Tochterunternehmen der Trettenhahn Immo GmbH, welche sich auf die Entwicklung von Immobilien spezialisiert hat.